



MEYER BURGER

Meyer Burger gratuliert Solar Impulse

Die beiden Clean Technology Pioniere, Bertrand Piccard und André Borschberg, haben die erste Weltumrundung im Solarflugzeug erfolgreich geschafft. Meyer Burger gratuliert ihnen sowie dem gesamten Solar-Impulse-Team von Herzen zu diesem bahnbrechenden Erfolg.

Meyer Burger ist sehr stolz darauf, die innovative und hochwertige Zellverbindungstechnologie geliefert zu haben, mit der die über 17'000 hocheffizienten Solarzellen zu einer 269.5m² grossen Tragfläche des Solar-Impulse-Flugzeugs verbunden wurden. Die Solarzellen lieferten täglich 340 kWh Sonnenenergie.

Meyer Burgers Innovationskraft schafft Energielösungen der Zukunft.

www.meyerburger.com

“Die Sonne und innovative Technologien können Dinge erreichen, die undenkbar erscheinen”

Bertrand Piccard & André Borschberg, Mitgründer von Solar Impulse



SOLARIMPULSE

www.solarimpulse.com